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Lücken in der Netzabdeckung im Landkreis Saalfeld-
Rudolstadt

Der Landrat des Landkreises Saalfeld-Rudolstadt, Herr Hartmut Holzhey, 
hat mittels eigener Überprüfung sowie durch Mithilfe von Bürgern ver-
sucht, eine Landkarte des Kreises zu erstellen, die einen Einblick in die 
bestehende Netzabdeckung mit Mobilfunk vor Ort geben soll. Diese sehr 
grobe Überprüfung hat größere Lücken ergeben. Insbesondere schei-
nen solche Lücken entlang wichtiger Fernstraßen und in touristisch be-
deutenden Gebieten zu bestehen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Bedeutung gibt die Landesregierung dem Vorhandensein 
guter Mobilfunknetze 
a) für die Ansiedlung und Unterhaltungen von Unternehmen des pro-

duzierenden Gewerbes und
b) für die Ansiedlung und den Betrieb von Unternehmen im touristi-

schen und kulturellem Bereich?

2. Welche Erkenntnisse hat die Landesregierung über Lücken in der 
Mobilfunk-Netzabdeckung im Landkreis Saalfeld-Rudolstadt entlang 
den Bundesstraßen 85, 88, 90 und 281?

3. Welche Erkenntnisse hat die Landesregierung über Lücken in der 
Mobilfunk-Netzabdeckung im Landkreis Saalfeld-Rudolstadt entlang 
der Bahnstrecken?

4. Welche Erkenntnisse hat die Landesregierung über Lücken in der 
Mobilfunk-Netzabdeckung in den touristischen Gebieten "Thüringer 
Meer" und "Schwarzatal" sowie den Naturparks "Thüringer Wald" und 
"Thüringer Schiefergebirge - Obere Saale"?

5. Welche besonderen gesetzlichen Vorschriften gibt es, die einen Aus-
bau von Mobilfunkanlagen in Naturparks beschränken?

6. In welchen Regionen des Landkreises Saalfeld-Rudolstadt ist nach 
Erkenntnissen der Landesregierung nur das Netz eines einzelnen 
Anbieters im Mobilfunk erreichbar?

7. Wie ist die Situation im Landkreis Saalfeld-Rudolstadt im Vergleich 
zu anderen Landkreisen in Thüringen zu beurteilen?
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8. Welche Maßnahmen unternimmt die Landesregierung, um Lücken in 
der Netzabdeckung im Mobilfunkbereich zu beseitigen?

König


	Lücken in der Netzabdeckung im Landkreis Saalfeld-
	Rudolstadt
	Ich frage die Landesregierung:


